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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller   LAbg. Dipl.-Päd. Gottfried Hirz 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied  LH-Stv. Dr. Manfred Haimbuchner 
 
Sehr geehrter Herr Landeshauptmann-Stellvertreter! 
 

In der Region Kalkalpen befindet sich derzeit laut Ihren Angaben ein nachgewiesener 

Luchsbestand von sechs Tieren, drei männliche und drei weibliche Großkatzen. Leider ist die 

Luchs- Population langfristig aber gefährdet, da der Nachwuchs ausbleibt, weil das dominante 

Männchen mit hoher Wahrscheinlichkeit nicht zeugungsfähig ist.  

 

Welche Schritte setzen Sie, um den langfristigen Bestand der Luchse im Nationalpark- 

Kalkalpen trotz aktuell negativer Zukunftsprognose zu sichern? 
 
 

 Dipl.-Päd. Hirz 

 

 


